

生涯学習 つうしん



国見町教育委員会生涯学習課
 (観月台文化センター)
 ☎(585)2676 FAX(585)2707
 E-mail shogai@town.kunimi.fukushima.jp
 http://www.town.kunimi.fukushima.jp/kangetsudai/

行事のお知らせ

- 1月12日 ㊥ 子ども和楽器体験教室⑨
- 13日 ㊤ 成人式
- 15日 ㊤ 移動図書 (1年生)
- 16日 ㊤ くにみ女性教室
- 17日 ㊤ 移動図書 (2年生)
- 18日 ㊤ 成人学級
- 19日 ㊥ ベーゼンドルファー新春の特別試弾会 (~20日)
 国見っ子わんぱく広場⑨
 子ども和楽器体験教室⑩
- 20日 ㊤ 親子クッキング教室
- 21日 ㊤ 移動図書 (3年生)
- 23日 ㊤ 三学級合同学習「ALT 講話」
- 26日 ㊥ 子ども司書講座⑧
 子ども和楽器体験教室⑪
- 27日 ㊤ 若い芽のつどい
 ショートショート「創作文大会」
- 30日 ㊤ くにみ女性教室
- 2月 2日 ㊥ おかねとカラダの健康セミナー
- 8日 ㊤ 成人学級 閉講式
- 9日 ㊥ 国見っ子わんぱく広場⑩閉所式

一流選手の美技を体感 渡邊拓馬バスケットボール教室



渡邊拓馬さんと交流を深めた子どもたち

元バスケットボール日本代表で、現在バスケットボール3×3で活躍中の渡邊拓馬さんのバスケットボール教室が12月8日、柏葉体育館で開かれました。
 第1部は町内の小中学生約50人、第2部は県北中学校はじめ伊達管内の中学校バスケットボール部員約50人が参加し、3×3を一緒にプレーするなどして交流しました。渡邊さんは、夢に向かって全力で取り組む



子どもたちと交流する渡邊さん

この大切さを訴え、参加者は熱心に指導を受けていました。
 教室は、東京2020応援プログラムとしても開かれ、参加者全員で東京オリンピック・パラリンピック大会への機運を高めました。

暮らしの中の木づくり展

「暮らしの中の木づくり展」が11月24日と25日の2日間にわたり、観月台文化センターで行われました。展示会では、「暮らしの中の木」をテーマに、国産材や地域材を使用した日用品などの木製品が展示され、来場者は実際に触れながら、国産・地域材製品の質の高さや木のぬくもりを実感していました。



木工体験でイス作りに挑戦する親子

また、展示会の他にもイス作りなどの木工体験や東京大学名誉教授の安藤直人氏を講師に迎えた講演会・パネルディスカッションも行われ、参加者は「木のあ暮らし」の豊かさを再確認していました。
 この展示会は、東京2020大会に併せて日本の魅力を発信する文化プログラムとして、内閣府から「beyond2020プログラム」の認証を得て開かれたものです。

伊達地方一周駅伝競走大会



タスキをつなぐ国見町チーム

第37回伊達地方一周駅伝競走大会が12月2日、川俣町から伊達市保原町までの12区間49・3kmのコースで開催されました。駅伝日和の快晴のもと、伊達管内の1市3町から11チームが参加しました。国見町チームは、沿道からの声援に応えながら全力でタスキをつなぎ、見事準優勝に輝きました。
 また、国見町チームから佐藤悠貴也選手と酒井透選手が区間賞を受賞しました。

こどもまつり開催

こどもまつりが12月16日、観月台文化センターで行われ、幼稚園年長児から小学6年生までの37人が参加しました。



かわいいリースができました♪

国見民話の会、人形劇サークルエプロン、国見っ子わんぱく広場指導員、女性教室のみなさんの協力のもと、人形劇鑑賞やお菓子づくり、小物づくりなどさまざまな体験コーナーが設けられました。
 お菓子作りでは、小野暢子さんを講師に迎え、「アイシングクッキー」に挑戦。子どもたちは、雪だるまや家の形をしたクッキーをア



アイシングクッキーを作る表情は真剣

アイシングできれいに飾り付けていました。
 子どもたちは、活動を通して交流を深め、楽しいひとときを過ごしました。

国見っ子わんぱく広場 冬休み特別体験活動

国見っ子わんぱく広場が12月22日、観月台文化センターで開かれ、子どもたちが冬休み恒例の餅つきと正月遊びを体験しました。



みんなでぺったんぺったん♪

子どもたちは、寿クラブ連合会のみなさんの協力のもと、千本杵を使って餅つきを体験。つきたての餅で作ったお雑煮とあんこ餅は子どもたちに大好評で、何度もおかわりしていました。お正月遊びでは、福笑い

やジャンボ国見民話かるたを楽しみ、笑顔あふれるひとときを過ごしました。